

始業式

2022.1.12

新年あけましておめでとうございます。

さて、19日間の冬休みが終わりました。少し長めのお休みでしたね。

二学期の終業式で、校長先生から守ってほしい3つのお話をしました。大掃除、ごあいさつ、そして安全で健康に過ごすことでした。

この19日間を思い浮かべてみて下さい。冬休みは、どんなことがありましたか？ 楽しい時間を過ごせましたか？ 寒い日が続いたので、何もできなかつた人はいませんか？ やり残したことがある人は、早めに済ませましょう。

今日から、三学期です。一年間の最後の学期ですが、期間は一番短いです。

まわりのみんなと一緒に頑張ってほしいと思います。

さて、新年を迎えるときにみなさんは一年の目標や誓いを考えましたか？

一年というのは人生の中では短い期間ですが、人は目標を決めてそれに向かって頑張ることで大きく成長します。みなさんは、今年は何をがんばるのか、目標をしっかりと決めて、一日一日を過ごしてほしいと思います。それぞれの学年ごとに、進路や進級に向かってがんばる姿がたくさん見られる学期にしてください。そのために、もしも困ったことや悩みなどがあったら早く解決してほしいと思います。先生方はいつでも相談に乗ってくれますよ。三学期の終わりには、みなさんの笑顔がたくさん見られることを楽しみにしています。

最後に、校長先生からのお願いです。今の季節は、とても寒い冬です。元気に運動しようとする気持ちも、寒さに負けることがあると思います。そしてコロナの感染がたいへん増えてきています。どうか、寒さに負けず、コロナにもインフルエンザにもかからないぞという強い気持ちで、マスク・手洗い・換気を忘れないように注意してください。

一年の仕上げの三学期が、みなさんが大きく成長する学期でありますように、そしてみんなで温かい春を迎えることを楽しみにしています。

以上